



Fitch pasa de negativa a estable perspectiva para la banca mexicana

En caso de que hubiera un movimiento abrupto de las perspectivas económicas y de inflación, podrían volver a mover en sentido negativo la calificación

Ante la reducción de los riesgos percibidos al inicio de año, por un ambiente económico incierto y aumento a la inflación, la calificadora Fitch Ratings movió de **negativa a estable la perspectiva de la banca mexicana**.

En una reunión con medios, Alejandro Tapia, director de instituciones financieras para América Latina, destacó que **esta decisión va en línea con la mejora en la perspectiva de calificación del soberano**, la cual también colocó en estable en días previos.

La **rentabilidad de la banca, dijo, sigue en números positivos, dados los márgenes en los ingresos, así como un mayor flujo por las tasas de interés**. El cierre de 2017 se prevé menos complejo que el que se vivió en 2016.

Indicó también **el movimiento a la alza del pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2.0% a 2.3% para 2017**, también perfila una recuperación del crédito bancario, el cual podría llegar a cerca de 10 por ciento.

En caso de que hubiera un **movimiento abrupto de las perspectivas económicas y de inflación**, podrían volver a mover en sentido negativo la calificación, lo cual no se ve en la perspectiva.

Respecto a los efectos de los desastres naturales vividos, como fueron los huracanes, inundaciones y sismos, García dijo que este tipo de fenómenos se viven cada 4 o 5 años, **desde el punto de vista de la banca no habrá afectaciones, en especial entre las instituciones de gran tamaño**, que debido a su diversificación no afecta su rentabilidad.

Si bien reconoció que de momento es difícil anticipar la magnitud de los efectos que dejen los fenómenos, se puede considerar como “moderado”, ya que **sí podría haber algunos impactos negativos en las instituciones de menor tamaño**.

Según Verónica Chau, analista senior de Instituciones Financieras de la calificadora, expuso que la banca mexicana por la diversificación de su cartera tiene una exposición de 1% en estados como Chiapas, Tabasco y Oaxaca y de 44% en Ciudad de México y Estado de México, así como como Puebla y Morelos.